FUNDACIÓN CANAL Canal de Isabel II

Mateo Inurria, 2 - 28036 Madrid Tel.:+34 91 545 15 27 Fax: +34 91 545 13 8C www.fundacioncanal.com



NOTA DE PRENSA

EL PRIMER PREMIO "EL CUENTAGOTAS" PARA EL ARGENTINO JAVIER GARCÍA CROCCO

Madrid, 21 de septiembre.- El relato "Las gotas", del argentino Javier García Crocco, ha resultado ganador del Primer Premio del Certamen de narrativa infantil EL CUENTAGOTAS, que nace con el objetivo de impulsar la creación literaria de escritores profesionales o noveles y de fomentar la lectura entre el público infantil.

"Las gotas", homenaje al gran escritor, también argentino, Julio Cortázar, plasma en tan sólo dos páginas la esencia de este concurso bajo una divertida historia, una impecable capacidad de síntesis y buen ritmo.

El Premio de EL CUENTAGOTAS incluye, además de una cuantía de 2.000 euros para el ganador, 4 accésit que han recaído en los siguientes relatos: "Sopa", de Amaia Cia Abascal (Navarra); "El capitán coraje", de Delsa López Lorenzo (Cuba); "El duende Eume", de Marta Pérez Cogollos (Madrid); y "El arte de maya", de Mario Fernández Palos (Madrid).

El relato ganador y los 4 accésit se publicarán en un único volumen no venal, tanto en libro electrónico como en papel, que se presentará en la Fundación Canal el próximo mes de noviembre. La publicación se distribuirá gratuitamente en bibliotecas, centros escolares y culturales.

El jurado del Certamen ha estado compuesto por los escritores Martín Casariego y Andrés Barba, las editoras Victoria Chapa y Cecilia Gandarias y un representante de la Fundación Canal.

Fue el pasado mes de abril cuando se puso en marcha la primera edición de este concurso literario para cuentos relacionados temáticamente con el agua dulce y destinados al público infantil de entre 8 y 12 años.

La Fundación Canal recibió, hasta el pasado 20 junio -día del cierre de la convocatoriacerca de 300 manuscritos procedentes de países de todo el mundo, mayoritariamente de España (71%) e Hispanoamérica (27%); en especial, Argentina, Colombia, Cuba, México, Perú y Venezuela. En nuestro país destaca la participación de Madrid, Barcelona, Sevilla y Valencia.

Con el propósito de educar en la cultura del agua, la Fundación Canal ha llevado a cabo esta iniciativa cuyo objetivo ha sido centrarse promover el respeto al medio ambiente en general y en el fomento de la gestión sostenible del agua en particular.

Más información:

www.fundacioncanal.es / Facebook: El Cuentagotas 2011 / Twitter: @elcuentagotas

